

2025年1月20日

会員各位

埼玉経済同友会 国際委員会

委員長 田中 徳兵衛

副委員長 谷澤 薫

事務局長 大石 克紀

「2024 海外経済産業視察（ポルトガル・スペイン）」 報告書の発行

平素より本会事業活動に格別のご支援ご協力を賜り、心より厚く御礼申し上げます。さて、昨年10月12日（土）～20日（日）に実施しました「2024 海外経済産業視察（ポルトガル・スペイン）」につきまして、この度報告書を発行いたしました。

今回の視察では、在スペイン日本国大使館中前隆博特命全権大使との懇談を行ったほか、環境・技術研究センター（Ciemat）での研究開発状況やポルト市・サンセバスチャン市における取組等について学ぶことが出来ました。

なお報告書につきましては本会 HP トップページメニュー『提言・報告書』からご覧いただけます。

<https://www.saitama-doyukai.jp/kaigaishisatsu/20250120.pdf>

※2025年度の海外経済視察は『ドバイ』を訪問する予定で調整中です。詳細が固まりましたら改めてご案内させていただきます。

以上

<お問い合わせ先> 事務局 大石・長澤・荒井 TEL：048-647-4000

SAITAMA KEIZAI DOYUKAI

2024海外経済産業視察 ポルトガル・スペイン

〈テーマ〉
地球環境保全への取組
～再生可能エネルギーの利用促進とスマートコミュニティ事業の推進～
2024年10月12日(土)～20日(日)



埼玉経済同友会
国際委員会

在スペイン日本国大使館訪問 2024.10.15(火)

中前隆博特命全権大使と懇談



マドリードはスペインの首都。マドリッド州の州都でありマドリッド県の県都でもある。人口は約 325 万人、EU 内において4月に次ぐ規模の大都市圏。

10月15日(火)早朝5時30分にポルト市のホテルを出発し一路スペイン・マドリッドへ。マドリッド到着後、今回の視察の目玉でもある在スペイン日本国大使館へ向かう。図みに在スペイン日本国大使館の前身は1900年に開設された在スペイン日本帝国公使館。1952年に在スペイン日本国大使館として開設され、埼玉出身の浪沢信一氏(東京株式会社取引所創設を務めた浪沢一族の五男)が初代特命全権大使に任命された。

当日は大使公邸に到着後、公邸の園庭にてウエルカムドリンクとともに中前隆博特命全権大使から歓迎の挨拶を頂戴した。その後公邸内に移動し、大使からスペイン情勢等についてレクチャーを受けた。

以下にレクチャー内容を要約する。

埼玉経済同友会の今年度の活動テーマは「人口爆発時代、万全を期して取り組もう」と伺っているが、これは日本・スペインともに大変重要なテーマであり、少子高齢化がもたらすこれら高所得国で取組む大きな課題になるかと思っている。スペインの出生率は1.2でありこのままだと少子化人口が増えるが、実はスペインはこの20年ほどで人口が4,000万人から4,800万人に2割も増えているのである。これは中南米からの移民者のおかげ。今ヨーロッパでは移民が大変な問題となっており政治問題にもなっ